

## Presencia Protestante en el acto de proclamación de Felipe VI

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA  
Jueves, 19 de Junio de 2014 19:44

---

**El Secretario Ejecutivo de FEREDE tuvo la oportunidad de saludar en persona a los nuevos reyes y desearles "la bendición sobre su reinado" en nombre de la comunidad Protestante.**



Los Reyes, Felipe VI y Letizia, saludan desde el balcón del Palacio Real junto a sus hijas

(FEREDE, 19/06/2014) Felipe VI es desde hoy el nuevo rey de España. Tras la abdicación de su padre, el rey Juan Carlos, y los trámites correspondientes del procedimiento sucesorio, hoy ha tenido lugar, en una jornada histórica, el acto de proclamación del nuevo Rey.

A las 10:30 hs, acompañado de la reina Letizia y de sus hijas --la Princesa de Asturias y la Infanta Sofía--, Felipe VI hizo su entrada al Congreso de los Diputados donde, tras jurar su cargo, ofreció su primer discurso como Rey de España.

## Presencia Protestante en el acto de proclamación de Felipe VI

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA  
Jueves, 19 de Junio de 2014 19:44

---

Concluido el acto, los nuevos Reyes presidieron un desfile militar desde la Puerta de los Leones del Congreso, tras lo cual, montaron en un antiguo Rolls Royce descapotable reservado para las grandes ocasiones, con el que recorrieron las calles de Madrid, saludando a las multitudes que acudieron a la cita histórica.



Mariano Blázquez, secretario ejecutivo de FEREDE (der.) segundos antes de saludar a los Reyes

Más de 2.000 medios acreditados y televisiones de todo el mundo retrataron la histórica

## Presencia Protestante en el acto de proclamación de Felipe VI

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA  
Jueves, 19 de Junio de 2014 19:44

---

jornada, que se desarrolló de acuerdo a lo previsto en un marco de solemnidad y austeridad, sin presencia de mandatarios extranjeros y sin "misa de coronación". Esto último ha sido interpretado desde distintos sectores de opinión como un posible guiño a la neutralidad religiosa que se espera de un "monarca constitucional".

Ya en el Palacio Real, desde el balcón que da a la Plaza de Oriente, los Reyes y sus hijas saludaron emocionados a la multitud en compañía de D. Juan Carlos y D<sup>a</sup> Sofía.

Dentro del recinto, entre 2.000 y 3.000 invitados --según distintas fuentes-- aguardaban para saludar a los nuevos Reyes, entre ellos representantes de los más diversos ámbitos de la cultura, la política, las Fuerzas Armadas y de la sociedad en general.



## Presencia Protestante en el acto de proclamación de Felipe VI

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA  
Jueves, 19 de Junio de 2014 19:44

---

Mariano Blázquez, esta mañana, en el Palacio Real

### "UN REINADO BENDECIDO POR DIOS"

Entre los invitados, el secretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), **Mariano Blázquez**, quien fue invitado por la Casa Real en representación de la comunidad protestante.

Como pudo verse a través de la televisión, los nuevos Reyes saludaron uno por uno a todos los invitados, lo que necesariamente obligaba a un contacto muy breve y fugaz. Sin embargo, Blázquez no desaprovechó la oportunidad.

"Después de más de una hora de cola pude saludar a Sus Majestades los Reyes, Don Felipe y Doña Letizia", dice Blázquez. **"Les saludé en nombre de la comunidad Protestante, les dí la enhorabuena y les deseé la bendición de Dios para todo su reinado"**.

Según el Secretario Ejecutivo de FEREDE, la respuesta del rey Felipe VI fue: "Muchas gracias".

Algo más tarde, a través de su cuenta de facebook, Blázquez apuntaba una valoración con una expresión de deseo: **"Espero que se den más gestos en esta línea constitucional de neutralidad [religiosa] y trato igualitario"**.

De este modo se produce el primer contacto institucional entre el nuevo Rey de España con los protestantes españoles, **una minoría religiosa diversa y plural** en muchas maneras y sensibilidades --también en sus preferencias sobre la forma de gobierno del Estado-- pero **siempre sería, respetuosa, leal y responsable en sus obligaciones ciudadanas y en sus compromisos institucionales** en los diferentes ámbitos de la vida pública.

## **Presencia Protestante en el acto de proclamación de Felipe VI**

Escrito por ACTUALIDAD EVANGELICA  
Jueves, 19 de Junio de 2014 19:44

---

Fuente: Actualidad Evangélica